



Mocha, 10 de
Julio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



IMPORTANTES MEJORAS VIALES Y SERVICIOS BÁSICOS EN MOCHA

BOLETÍN N¹²⁷ DE PRENSA

EL GAD Municipal de Mocha en convenio con el Gobierno Provincial de Tungurahua está llevando a cabo una significativa mejora vial con la ampliación de la vía Querochaca-Pinguilí-Mocha, para lo cual, como parte de este proyecto, la Unidad de Agua Potable y Alcantarillado de la Municipalidad de Mocha está implementando nuevas conexiones domiciliarias de alcantarillado y redes de agua potable para futuras casas en el sector de la Parroquia Pinguilí.

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, destacó que el objetivo principal de esta obra es realizarla con una planificación cuidadosa para evitar futuros daños a la capa asfáltica y garantizar que las familias que construyan sus casas en este sector no se queden sin los servicios básicos. “La municipalidad se compromete a llevar a cabo obras con una visión a largo plazo, siempre pensando en el bienestar de los ciudadanos”, destacó.

Leopoldo Espín, jefe de la Unidad de Agua Potable y Alcantarillado, asegura que se están realizando cambios en las redes de agua potable y las respectivas acometidas domiciliarias para coordinar adecuadamente con las mejoras viales. “Estamos comprometidos con el bienestar de la comunidad, la instalación de alcantarillado es fundamental para garantizar la salud pública y la calidad de vida de los habitantes”, subrayó.

Los moradores de este sector expresaron su satisfacción. Manuel Fiallos comentó: “Finalmente, con este alcalde, estamos viendo cómo se cumplen las promesas hechas al inicio. Esta obra es muy valiosa para todos nosotros”. Ángel Chimbolema, habitante de la parroquia, también muestra su agradecimiento: “Gracias, señor alcalde, por el proyecto de alcantarillado. Esto es muy positivo; siga adelante con estas obras”.

La ejecución de estos trabajos reflejan el firme compromiso de la actual administración municipal con el bienestar de la ciudadanía. Al proyectar y llevar a cabo la dotación de servicios básicos de alta calidad, se está trazando un camino hacia un futuro sostenible y próspero para Mocha. Esta visión a largo plazo demuestra la responsabilidad y dedicación de la municipalidad para garantizar que las generaciones venideras disfruten de una infraestructura sólida y servicios esenciales que mejoren su calidad de vida.

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Mocha solicita comprensión a la ciudadanía debido a los trabajos en curso que han cerrado temporalmente el tránsito en esta vía interprovincial.